

مقدمة اذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للمرحلة الثانوية مترجمة

A warm, and very heartfelt welcome to you in our school (the name of your school), good morning for you all; good morning principal, teachers, and students!

today is a new day, and this morning is a new morning, and we receive every new day as a new hope. In fact I do not know if you are excited and happy like me, or not but I hope you are. Let's now start our morning program.

مقدمة اذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للمرحلة الثانوية مترجمة

إترحيب حار وصادق لكم في مدرستنا (اسم مدرستكم)، صباح الخير لكم جميعاً؛ صباح الخير أيها المدير والمعلمين والطلاب

اليوم يوم جديد، وهذا الصباح هو صباح جديد، وإننا نستقبل كل يوم جديد على أنه أمل جديد. في الحقيقة أنا لا أعرف ما إذا كنتم متحمسين وسعيدين مثلي أم لا ولكن أتمنى أن تكونوا كذلك. لنبدأ الآن برنامجنا الصباحي

اذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للمرحلة الثانوية مترجمة

تتكون الإذاعة عادة من مجموعة من الفقرات المميزة بما فيها المقدمة والخاتمة، والإذاعة الإنجليزية لا تختلف في طبيعتها عن الإذاعة المكتوبة باللغة العربية، ولمساعدتكم في إعداد إذاعتكم المدرسية نكتب لكم فيما يأتي مجموعة من الفقرات المكتوبة مع مقدمتها مترجمة إلى اللغة العربية:

كلمة للإذاعة المدرسية باللغة الانجليزية وترجمتها

Now, the student will read to us (.....) a special paragraph about the educational life in the secondary stage:

On the first day in school; I remember that our teachers, and parents said: " these days are the only easy days of life, but these days are the defining years, so please, work hard now to build your future, then college will be more difficult". How many of you have heard this speech by his elder cousins, parents, or relatives. Allow me to burst your bubble; it is true that College is tougher, but allow me to tell you some good news as well, that is " you will get Immune to the grind".

I know what this feeling is like standing there, and dreaming about the life ahead. We always listen to our seniors with excitement, and a weird feeling about the new journey, and challenges that are awaiting for us all. What you have to do is try to maintain a balance between your social life, and your educational life as well as your sleep, and remember, if you can dream it, you can achieve it. If you can think about it, you have the potential to dream about it.

ترجمة كلمة للإذاعة المدرسية باللغة الانجليزية وترجمتها

والآن، سوف يقرأ لنا الطالب (.....) فقرة مميزة عن الحياة التعليمية في المرحلة الثانوية

في اليوم الأول في المدرسة؛ أتذكر أن معلمينا وأولياء أمورنا قالوا: "هذه الأيام هي الأيام الوحيدة السهلة في الحياة، ولكن هذه الأيام هي السنوات الحاسمة، لذا من فضلك، اعمل بجد الآن لبناء مستقبلك، ثم ستصبح الكلية صعبة للغاية". كم منكم سمع هذا الكلام من أبناء عمومتهم أو والديهم أو أقاربهم. اسمح لي بتفجير فقاعتك؛ صحيح أن الكلية أكثر صرامة، لكن اسمح لي أن أخبرك بأخبار جيدة وهي: "أنك ستصبح محصناً ضد الطحن".

أعرف ما هو هذا الشعور، والحلم بالحياة التي تنتظرنا، نستمع دائماً إلى كبار السن لدينا بإثارة وشعور غريب بشأن الرحلة الجديدة والتحديات التي تنتظرنا جميعاً. ما عليك القيام به هو محاولة الحفاظ على التوازن بين حياتك الاجتماعية وحياتك التعليمية وكذلك نومك، وتذكر، إذا كنت تستطيع أن تحلم بالشيء، يمكنك تحقيقه. وإذا كنت تستطيع التفكير في الأمر، ف لديك القدرة على أن تحلم به

حكمة للاذاعة المدرسية باللغة الانجليزية وترجمتها

A smart man always seeks wisdom from the mouths of the wise. Now the student (....) will read a group of distinguished wisdoms.

- **الحكمة بالإنجليزي**: The harder you work, the greater you will feel when you achieve your dream.
الترجمة: كلما عملت بجد أكبر، كان شعورك أعظم عندما تحقق حلمك.
- **الحكمة بالإنجليزي**: If you are not willing to learn, no one can help you. If you are determined to learn, no one can stop you.
الترجمة: إذا لم تكن على استعداد للتعلم، فلا أحد يستطيع مساعدتك. إذا كنت عازماً على التعلم، فلن يستطيع أحد إيقافك.
- **الحكمة بالإنجليزي**: Be strong but not rude, be kind but not weak, be humble but not timid, be proud but not arrogant.
الترجمة: كن قوياً ولكن لا تكن فظاً، كن لطيفاً ولكن ليس ضعيفاً، كن متواضعاً ولكن ليس خجولاً، كن فخوراً ولكن غير متعجرف.
- **الحكمة بالإنجليزي**: Life is like a camera, focus on what's important, capture the good things, develop from the negatives, and if things didn't work out take another shot.
الترجمة: الحياة مثل الكاميرا، ركز على ما هو مهم، والتقط الأشياء الجيدة، وطور من السلبيات، وإذا لم تنجح الأمور، فقم بالتقاط صورة أخرى.
- **الحكمة بالإنجليزي**: Wisdom is not a product of schooling but of the lifelong attempt to acquire it.
الترجمة: الحكمة ليست نتاج التعليم بل هي نتاج محاولة مدى الحياة لاكتسابها.
- **الحكمة بالإنجليزي**: Every accomplishment starts with the decision to try.
الترجمة: يبدأ كل إنجاز مع قرار المحاولة.
- **الحكمة بالإنجليزي**: You can't go back and change the beginning, but you can start where you are and change the ending.
الترجمة: لا يمكنك العودة وتغيير البداية، ولكن يمكنك البدء من حيث أنت وتغيير النهاية.

هل تعلم للاذاعة المدرسية باللغة الانجليزية وترجمتها

A person lives his whole life in search of useful information. Let's listen to the student (...) as he reads the paragraph (Did you know)

- **المعلومة بالإنجليزي**: Did you know that you cannot talk and inhale or vice versa, When you speak, you will not be able to inhale.
الترجمة: هل تعلم أنك لا تستطيع الكلام والشهيق أو العكس، فعندما تتكلم لن تتمكن من الشهيق.
- **المعلومة بالإنجليزي**: Did you know that apple floats on water because they are made of 25 percent air!
الترجمة: هل تعلم أن التفاح يطفو على الماء لأنه مصنوع من 25 بالمائة من الهواء!
- **المعلومة بالإنجليزي**: Did you know; that Albert Einstein's eyes are preserved in a safe in New York.
الترجمة: هل كنت تعلم؛ أن عيون ألبرت أينشتاين محفوظة في خزانة في نيويورك.
- **المعلومة بالإنجليزي**: Did you know that our names may carry a power and it will influence us and our behavior.
الترجمة: هل تعلم أن أسماءنا قد يكون لها قوة وستؤثر علينا وسلوكنا.

- **المعلومة بالإنجليزي:** Did you know that geese are used as security guards in a prison in Brazil!
الترجمة: هل تعلم أن الأوز يستخدم كحراس أمن في سجن بالبرازيل
- **المعلومة بالإنجليزي:** Did you know the human eye has an ability to identify and differentiate over ten million colours.
الترجمة: هل تعلم أن للعين البشرية القدرة على تحديد وتمييز أكثر من عشرة ملايين لون
- **المعلومة بالإنجليزي:** Did you know that dogs nose prints are unique, and it can be used to identify the identity of dogs Just like humans fingerprints.
هل تعلم أن بصمات أنف الكلاب فريدة من نوعها ، ويمكن استخدامها للتعرف على هوية الكلاب تمامًا مثل بصمات الإنسان
- **المعلومة بالإنجليزي:** Did you know the number four is the only number which has the same number of letters.
الترجمة: هل تعلم أن الرقم أربعة هو الرقم الوحيد الذي له نفس عدد الحروف

فقرة سؤال وجواب للاداعة مدرسية باللغة الانجليزية مترجمة

- **السؤال بالإنجليزي:** What is the capital of New Zealand? Wellington
الترجمة: ما هي عاصمة نيوزيلندا؟ ويلينجتون
- **السؤال بالإنجليزي:** Continental United States has 4 time zones, can you name them? Pacific, Mountain, Central, Eastern
الترجمة: الولايات المتحدة القارية لديها 4 مناطق زمنية، هل يمكنك تسميتها؟ المحيط الهادئ والجبل والوسطى والشرقي
- **السؤال بالإنجليزي:** How many times has England won the men's football World Cup? Once (1966)
الترجمة: كم مرة فازت إنجلترا بكأس العالم لكرة القدم للرجال؟ مرة واحدة (1966)
- **السؤال بالإنجليزي:** How many human players are there on each side in a polo match? Four
الترجمة: كم عدد اللاعبين على كل جانب في مباراة البولو؟ أربعة
- **السؤال بالإنجليزي:** In what year did Tony Blair become British Prime Minister? 1997
الترجمة: في أي عام أصبح توني بلير رئيس وزراء بريطانيا؟ 1997
- **السؤال بالإنجليزي:** What was the Turkish city of Istanbul called before 1930? Constantinople
الترجمة: ماذا كانت تسمى مدينة اسطنبول التركية قبل عام 1930؟ القسطنطينية
- **السؤال بالإنجليزي:** From what grain is the Japanese spirit Sake made? Rice
الترجمة: ما هي الحبوب التي يصنع منها الساكي الياباني؟ أرز

خاتمة اذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للمرحلة الثانوية مترجمة

We have reached the end of our morning program, but before we farewell you, we want to give you some advice to take with you to the rest of this year. As you know these years are very important; because it affects your future, so if you take the chance, and study so hard you will find yourself finally and make your dreams come true. Otherwise, If you forget about the importance of this stage, and you take a rest, you will regret it and pay the price for the rest of your life. Now let us say goodbye to you, wishing you the best.

ترجمة خاتمة اذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للمرحلة الثانوية

لقد وصلنا إلى نهاية برنامجنا الصباحي، ولكن قبل أن نودعكم، نريد أن نقدم لكم نصيحة لتأخذوها معكم إلى بقية هذا العام. كما تعلمون فإن هذه السنوات مهمة للغاية؛ لأنها تؤثر على مستقبلك، لذلك إذا انتهزت الفرصة ودرست بجد ستجد نفسك أخيراً وتحقق أحلامك. خلاف ذلك، إذا نسيت أهمية هذه المرحلة، وأخذتم قسطاً من الراحة، فسوف تندمون وتدفع الثمن لبقية حياتكم. والآن دعونا نقول لكم وداعاً، متمنين لكم الأفضل.